

## Final Four Bezirks-Mannschaftsmeisterschaften Jungen 19

TTC 1961 Stockstadt : SV Hausen-Rohrbach  
Samstag, 16.12.2023, 14:30 Uhr

### Rauch fixiert zwei Punkte für den SV Hausen-Rohrbach

Als Jona Riedmann sein Einzel am Samstagnachmittag nach Hause fuhr, war das Spiel der Final Four Bezirks-Mannschaftsmeisterschaften Jungen 19 nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 2:8 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TTC 1961 Stockstadt besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTC 1961 Stockstadt meist auf verlorenem Posten, denn nur 10 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag dagegen Jan van Holt, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Den Start machte das Eröffnungsdoppel. Einen Zähler für die Mannschaft verpassten Gries / Urhan bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Rauch / van Holt. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Johannes Rauch war für Jonas Stolz letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Eymur Urhan über die 1:3-Niederlage gegen Jan van Holt hinweggetröstet werden musste. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Nachmittags lautete damit 0:3. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte am Nachbartisch indes Philipp Gries bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Johannes Rauch. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des dritten Satzes, als Gries mit einem 11:0 über Rauch hinwegfegte. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte dagegen dann Eymur Urhan letztlich parat, um Jona Riedmann final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 10:12, 2:11, 9:11. Da war final wirklich nichts zu holen. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Jan van Holt war für Jonas Stolz am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Nachdem beide Spieler die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 1:5. Philipp Gries hatte im Match gegen Jona Riedmann am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte hingegen danach Eymur Urhan letztlich im Repertoire, um Johannes Rauch final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 4:11, 2:11, 6:11. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Nach gewonnenem ersten Satz gab Philipp Gries das Spiel gegen Jan van Holt noch aus der Hand und verlor mit 11:9, 4:11, 10:12, 2:11. 2:7 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Ohne Satzgewinn für Jonas Stolz verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Jona Riedmann. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des TTC 1961 Stockstadt die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 0:4 bei 0 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des SV Hausen-Rohrbach erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 2:2. Auch für sie ist die Vorrunde damit vorbei.

#### Statistik:

##### TTC 1961 Stockstadt

Doppel: Gries / Urhan 0:1

Einzel: J. Stolz 0:3, E. Urhan 0:3, P. Gries 2:1

**SV Hausen-Rohrbach**

Doppel: Rauch / van Holt 1:0

Einzel: J. Holt 3:0, J. Rauch 2:1, J. Riedmann 2:1